



Landesrat Achleitner: Region Pyhrn-Priel neu entdecken – zukunftsweisendes Rad-Wander-Angebot startet

Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner: „Bike & Hike eröffnet neue Möglichkeiten, die Region zu entdecken. Das Rad rückt in den Mittelpunkt, eigene Wechselstationen laden zum Umsteigen ein.“

Mit dem Rad zum Ausgangspunkt der Wanderung, dort bequem abstellen, eventuell ein E-Bike in der Zwischenzeit laden und dann zu Fuß weiter ans Ziel: so bequem kann ab sofort die Pyhrn-Priel-Region entdeckt werden. *„Mit Bike & Hike wird nicht nur das touristische Angebot in Oberösterreich weiterentwickelt. Bike & Hike zeigt vor allem vor, dass Naturerlebnis auch ohne Auto möglich ist und wie sanfte Mobilität gelingen kann“*, erklärte Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner anlässlich der Eröffnung der ersten Wechselstation am Gleinkersee.

Wechselstationen bestehen aus Radständern, mehreren Ladestationen, an denen das Fahrrad gratis aufgeladen werden kann, und einer Übersicht über das Tourenangebot. Derzeit gibt es neben der Station am Gleinkersee die Wechselstationen Rohrauerhaus und Singerskogel. Drei weitere sollen heuer noch errichtet werden. *„Die sechs Wechselstationen werden insgesamt zwölf Wanderrouten erschließen. 2024 sollen noch sechs weitere Wechselstationen mit neun Routen das Angebot ergänzen und für eine nahezu regionsweite Abdeckung sorgen“*, erläuterte Landesrat Achleitner die Planungen. Übersichtstafel an den Ausgangsstationen und den Wechselstationen informieren über die Touren und weitere Angebote. *„Mit dem neuen Angebot stärkt Oberösterreich sein Image als Rad-Destination und setzt die Entwicklung eines sanften, naturnahen Tourismus weiter fort. Das Angebot ist auch Teil der aktuellen Initiative ‚in unserer Natur‘“*, unterstrich Landesrat Achleitner die Bedeutung des Projekts über die Region hinaus.

„Bike & Hike ist ein absolutes Zukunftsprojekt: Mit diesem nachhaltigen und innovativen Konzept wird nicht nur der individuelle Ausflugsverkehr mit dem PKW verringert. Gäste und Einheimische erreichen touristische Hotspots & beliebte Wanderungen nun noch komfortabler mit dem Rad und können dieses am Ausgangspunkt der Wanderung nun sicher versperren und bei Bedarf auch gleichzeitig aufladen. Nach der E-Bike-Revolution der letzten Jahre sprechen wir so ein breites Publikum an und laden ein, die Berge mit dem (E-)Bike zu erkunden“, zeigten sich die beiden Bürgermeister Ägidius Exenberger, Spital am Pyhrn, und Kurt Pawluk, Roßleithen, über das neue Angebot erfreut.

Corinna Polz, Geschäftsführerin Tourismusverband Pyhrn-Priel, bekräftigte die Bedeutung des Projektes für die gesamte Region: *„Wir freuen uns über dieses neue Aktivangebot in unserer Urlaubsregion. Unsere Gäste müssen sich künftig nicht mehr zwischen Rad- und Wandertour entscheiden, sondern kombinieren diese auf besonders nachhaltige Weise: sozusagen Naturgenuss Hoch2. Mein Dank gilt allen beteiligten Partnern – von den Gemeinden über Gastronomiepartner und Grundstücksbesitzer sowie den beauftragten heimischen Firmen.*

Bildtext:

Die neue Wechselstation Gleinkersee - v.l.: Bgm. Bernhard Rieser, Windischgarsten, Corinna Polz, TVB Pyhrn-Priel, Bgm. Kurt Pawluk, Roßleithen, Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner, Gunda Dutzler, Gasthaus Seebauer Gleinkersee, Bgm. Ägidius Exenberger, Spital am Pyhrn, Herbert Mayr, Aufsichtsratsvorsitzender TVB Pyhrn-Priel.

Foto: Tourismusverband Pyhrn-Priel/Markus Kohlmayr, Verwendung mit Quellenangabe

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at